



発行 令和3年9月30日号 [No. 7]

学校教育目標

「ふるさと 夕張に誇りをもち

明日を創造する生徒の育成 |

発行責任者 校長 広島 孝 編集責任者 教頭 酒井 誠

☎ 59-7340 / FAX 59-7173

2つの「そうぞうカ」で未来を創る

夕張中学校長

秋も深まり、野山は彩鮮やかになってきました。「中秋の名月」前夜、あまり にも月が綺麗に輝いていたので、シューパロ湖へ月を愛でに出かけました。湖面に 浮かぶ月影は橋となり、私を湖に招いているようでした。空を見上げれば、煌々と 光る月とともに輝く満天の星々に導かれ、宇宙へ吸い込まれそうな感覚に襲われま した。まさに、夕張の自然と天体が織りなす、秋の小さな神秘体験でした。

とりわけ秋は、「センス・オブ・ワンダー」(美しいもの、未知なもの、神秘的なも のに目を見はる感性)が鋭敏になるようです。皆さんはいかがでしょうか。

★Ϣ★

さて、過日、2年ぶりの学校祭が開催されました。コロナ禍での様々な制約の中 で、生徒たちは『LET ME FLY ~想いをツバサに~』をテーマに、知恵を出し合 い、協力しながら精一杯活動し、発表しました。その中で私は、2つの「そうぞう 力」を大きく伸ばしたと考えています。その2つは「想像力」と「創造力」です。



この2つは、学校祭でつくりあげた作品や発表など、芸術(アート)を創作する上で欠かせないカ であるとともに、私たちがよりよく生きるためにも必要な力です。

何か新しい文化(もの・こ と)を創り出すためには、初 めにその姿を強く想い描いて いくことが必要です。現状の 課題を克服し、仮設を立てな がら、理想とする姿を想い描 くことなしに、新しい文化は 生み出せないからです。

私たちが日々生活している 中にも課題はたくさんありま す。その中で考え、「こうし たいな」「こうだったらいい かも」「こうしたらできるか も」と具体的に「想像力」を 働かせることで、新しく何か を生み出す「創造力」も培わ

クル/ 強く思い描く力

いをツバサに飛び上がれ! Power Of Imagination & Creation 想像力(イマジネーション Imagination)と創造力(ク リエーション Creation)は、皆さんの人生を切り拓い ていくために必要な力。これからも伸ばしていこう。

れてくるのです。さらに、他者に対する「想像力」は、よき人間関係を創る上でも必要となります。 そうして、2つの「そうぞう力」は、よりよい人生を切り拓き、未来を創る力になり得るのです。

そのためにも、日頃から「想像力」の基となる、知識や知恵を集めて、自分で「考える」習慣をつ けてください。自分で「考える」習慣が、「想像力」を高め、「創造力」に結びつくからです。

★Ϣ★

秋は、「芸術の秋」「スポーツの秋」「食欲の秋」「読書の秋」など様々な言われ方をします。そ れは、何をするにもいい季節だからです。そして「もの想う」季節でもあります。思い切り「想像 力」を働かせながら、新しいことにもチャレンジし、「創造力」を発揮してくれることを願います。

◆前期終了・後期が始まります◆

今年度から前・後期制となります。前期を振り返り、その反省を後期につなげていき ◎前期終業式 10/8(金) ◎後期始業式 10/11(月) ましょう。

学校祭終的る!!

9月4日(土)に第11回学校祭を開催いたしました。昨年度は中止となりましたが、 今年度は感染予防対策を講じ、内容を大幅に縮小して実施しました。生徒達は、平面作品、 立体作品、各学年のステージ発表で、今できることを前向きに取り組んでいました。





10月の主な行事予定

- 1日(金) 安全点検日 第2回英語検定
- 3日(日) PTA 資源回収日(小雨決行)
- 4日(月) 職員研修日(5時間授業)
- 7日(木) スクールカウンセラー来校日(中学校)
- 8日(金) 前期終業式
- 11日(月) 後期始業式 認証式 評議会・常任委員会
- 12日(火) パートナーティーチャー(夕張高等養護学校)来校日
- 14日(木) 学力テスト総合B(3年生)
- 18日(月) 職員会議 (5時間授業)
- 20日(火) 避難訓練・防災教室
- 21日(木) 総合的な学習「地域学習」 (1年生) スクールカウンセラー来校日(小学校)
- 22日(金) タ中クリーンデー(生徒会主催) 生徒総会 【タ張クリーン Day (コミュニティ・スクールの取組) との共催】
- 25日(月) 日課入れ替え (6時間授業) 【10月27日分】
- 26日(火) 芸術文化体験教室(3年生)
- 27日(水) 職員研修日(5時間授業)
- ※夕張市音楽発表会は、新型コロナウイルス感染症の対応のため中止となりました。

資源回収協力のお願い

春の PTA 資源回収につきましては、新型コロナウイルス感染症の対応のため中止となりましたが、秋の PTA 資源回収は予定どおり、10月3日(日)9:00~12:00 に実施します。

収益金を部活動の活動費だけではなく、全校生徒への教育活動補助費にも充てさせていただきます。部活動の入部にかかわらず、生徒・保護者の皆様、地域の皆様にもご参加、ご協力をお願い申し上げます。

☆回収の対象になるもの☆ ※ペットボトルは回収できません。

「日水の対象によるもの人」、ペンパからのは日水で、

- ①紙類(ひもなどでまとめてください)
- ②缶類(中はすすいでください)
- ③瓶類(中はすすいでください)
- ④ その他

新聞紙・段ボール・牛乳パック・雑誌 アルミ缶・スチール缶(分別をお願いします)

ビール瓶・一升瓶(ラックに入る定型のもの)

アルミ製品(車のホィール・アルミサッシなど)